

新しい明豊中学校の体操服

～令和4年度から導入～

胸のマークは、生徒からの投票により決定しました

生徒一人ひとりを、
「可能性を秘めたダイヤモンド」
になぞらえたデザイン。
ダイヤ(◆)が集合し、
大きなMを表現することで
生徒が団結する様子を表しています。



- **ジャージ上のファスナーは、フルジップタイプにしました。**
- **生徒名の刺繍は、なくしました。**
 - ・ 体操服であることと同時に、制服に準じた学校指定の服装として体育以外の教育活動や登下校で着用することを想定しました。
 - ・ 個々の寒暖の感じ方に応じて着脱しやすい服装であることを優先しました。
 - ・ 従来のもより軽くて丈夫な素材、動きやすい縫製になっています。
 - ・ 白シャツは透けにくい素材を使用し、汚れにくく洗濯後も乾きやすくなりました。
- ・ 令和4年度新入生から採用しますが、令和4年度新入生については、兄弟などからのお下がりも認めていく予定です。
- ・ 在校生が買い替える場合、令和4年度については新体操服でも、旧体操服(小売店の在庫があれば)でも、どちらも認めていく予定です。